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L'anno  duemilaventidue il giorno  ventiquattro del mese di gennaio alle ore 19:00, nella 

sala delle adunanze, per determinazione del Sindaco, si è riunito, in seduta a porte aperte, il 

Consiglio Comunale convocato nei modi di legge. 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

 
FRANZIN LUCIANO P HEISSL VALTER P 

DE FAVERI MARZIA P BASSANESE SANDRO P 

GABBANA FABIO P CODELLO DAVIDE P 

LAZZARI GIAN MARIA P CROSATO EMANUELE P 

CORVEZZO DAVID P SEGATO FLAVIO P 

DI DONATO PASQUALE P FRANZIN LEILA P 

FAGANELLO VIDALI TERZIANA P   

   

ne risultano presenti n.   13 e assenti n.    0.  

 

Assume la presidenza il Sig. FRANZIN LUCIANO in qualità di SINDACO assistito dal 

Segretario Comunale  VIVIANI ANTONELLA. 

Il Presidente, constatato legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

 

Immediatamente eseguibile S 

 

  

Oggetto: APPROVAZIONE PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 

ANNI 2022-2024 ED ELENCO ANNUALE 2022 



Delibera  di C.C. n. 4 del  24-01-2022 

 

Sindaco: Passiamo al punto 4 all’ordine del giorno.  

Questo praticamente è  l’intervento di messa in sicurezza  di via Calnova Boschi mediante 

la realizzazione della pista ciclabile. Il decreto prevede che l’affidamento dei lavori debba 

avvenire entro 18 mesi, come previsto dall’art. 1 comma 143, Legge 145. Con decreto in 

data 8.11.2021 Dipartimento per gli affari interni e territoriali del Ministero dell’Interno –

Direzione centrale per finanza locale è stato individuato anche il Comune di Cessalto 

quale beneficiario del finanziamento. Il finanziamento abbiamo dovuto inserirlo nel 

programma triennale delle opere pubbliche adottato in Giunta il 22 novembre e 

pubblicato per 60 giorni a ieri, il 23, e quindi approvabile nel Consiglio Comunale del 24 

gennaio. 

Cons.Gabbana: Posso? 

Sindaco: Sì 

Cons.Gabbana: Grazie. Vorrei fare questa osservazione che dopo allego al verbale. 

Ringrazio il Responsabile dell’Ufficio tecnico, geom.Diral, l’architetto Marinello e la 

Responsabile del Servizio Finanziario, dott.ssa Marcato, che su mia precisa richiesta, 

visto che ho seguito l’iter, sono rientrati in servizio l’ultimo giorno utile,  alle 20,00 circa, 

per la presentazione dell’istanza di partecipazione al bando con scadenza alle ore 24,00, 

dopo che personalmente avevo scritto alle 14,30 al Ministero per chiedere delucidazioni 

in merito alla regolarità formale della nostra istanza. Ciò denota che il rapporto con il 

personale è basato su fiducia e reciproco rispetto delle parti, visto che alle mie richieste 

non ho mai ricevuto diniego. Sono soddisfatto di aver contribuito a una grande opera per 

Cessalto, il cui costo per le casse del Comune è di 9.000 euro, a fronte del contributo 

dello Stato di 990.000, pari a oltre il 99 %. Grazie. 

Cons.Codello: Volevo fare una dichiarazione di voto su questo punto. Noi “Unire 

Cessalto” voteremo contro, non perché siamo contro l’opera, anzi, ben vengano opere di 

questo tipo e il Comune ne ha bisogno, ma solo perché c’erano altre opere che secondo 

me andavano inserite e che riguardano sempre la sicurezza del territorio. Per questo 

motivo noi  voteremo contro a questo punto. Non siamo contro la realizzazione 

dell’opera, che anzi, ripeto, è necessaria al nostro territorio. 

Sindaco: In riferimento alla Sua osservazione, a volte vengono fatte delle scelte, perché 

non possiamo prendere tutto quando non abbiamo l’organizzazione per farlo. Noi 

dobbiamo prendere le opere che ci sembrano che si possano portare a compimento. Se 

dovessimo prendere tutti i bandi che escono, ci vorrebbe l’ufficio tecnico di Roma. 

Dobbiamo valutare quali possono essere quelli più probabili, dove c’è meno da investire, 

come in questo caso, complimenti anche all’ex assessore Fabio Gabbana, dobbiamo darne 

atto, l’abbiamo fatto in tutti, comunque si è interessato maggiormente per questa opera. 

Quello che c’è da dire è da dire. Però, non possiamo prendere tutti i bandi che escono, 

non siamo attrezzati per farlo. Dobbiamo centellinare i bandi. Questo è un bando dove 

dobbiamo mettere qualche migliaio di euro e abbiamo fatto un risultato ottimo. 

Complimenti. Però tanti bandi non possiamo prenderli perché non abbiamo la struttura 

per seguirli. L’investimento per fare le progettazioni, quello si può trovare, però dopo c’è 

tutto l’iter burocratico che non siamo in grado di gestire. Mi sono reso conto che 

potremmo fare tanti lavori in più, forse avremmo anche i soldi tante volte, però non 



abbiamo la struttura e dovremmo aggregarci con altri comuni. Con questa storia del 110 , 

gli uffici tecnici sono intasati e non hanno neanche il tempo di valutare e perciò bisogna 

centellinare un po’ anche i bandi. Adesso con il P.N.R.R. usciranno un sacco di bandi, ma 

non abbiamo le strutture per seguirli, dobbiamo trovare qualche sistema come gli 

incarichi esterni, perché un bando non è una sciocchezza, bisogna prepararlo, bisogna 

studiarlo, bisogna fare la progettazione. Purtroppo, non abbiamo le strutture tecniche. 

Adesso siamo noi, ma chi verrà, deve strutturare in modo diverso perché arriveranno tanti 

soldi, ma  ci vuole un iter burocratico molto impegnativo di personale, di tempi e 

purtroppo dobbiamo cambiare tipologia di lavoro. A noi mancano quattro/cinque mesi e 

non possiamo instaurare chissà quale metodo ma chi verrà dovrà aggiornarsi in questo 

senso. Dovremo fare delle convenzioni con altri comuni per fare i lavori pubblici, perché 

con questo sistema che abbiamo oggi noi non siamo in grado di gestire non nessuno, ma 

qualche bando, non tutti quelli che usciranno. Questo è quello che  riesco a recepire, da 

profano qualche volta, però ormai qualche anno di esperienza ce l’ho e vedo che 

purtroppo abbiamo delle difficoltà. Questo è quanto. Comunque ci daremo da fare. Quello 

che possiamo fare lo faremo sicuramente.  

Cons.Codello: Credo che abbiamo capito tutti che ci serve un certo iter burocratico. 

Comunque ogni Amministrazione ha le proprie priorità e abbiamo capito che la priorità di 

questa Amministrazione non è quella di finire il percorso ciclo-pedonale di via 

Magnadola, sono stati fatti solo 100 metri. 

Sindaco: Il percorso ciclopedonale di via Magnadola ha un costo di 400.000/500.000 

euro. 

Cons.Codello: Per finire il pezzo mancano 190.000 euro. 

Sindaco: No.  

Cons.Codello: Per arrivare fino alla strada di via Rive, 190.000 euro. 

Sindaco: No. Abbiamo un preventivo di 400.000 euro. Abbiamo speso € 120.000 per fare 

100 metri.  

Cons.Codello: Io sto solo dicendo che ogni Amministrazione ha le sue priorità. Lei mi 

ha spiegato le Sue. Voi avete fatto le vostre opere. Va bene, io prendo atto, però, ripeto, 

ce n’erano altre da fare, per mettere in sicurezza il territorio, altrettanto importanti. 

Sindaco:  Sì abbiamo avuto altre priorità e comunque chi verrà troverà qualcosa di fatto 

perché c’è una progettazione in quel pezzo ed è per quello che dico che costa 400.000 

euro, perché abbiamo una progettazione e anche un preventivo dei costi. 

Cons.Gabbana: Posso sig.Sindaco? 

Sindaco: Certo. 

Cons.Gabbana: Volevo dare una spiegazione tecnica al collega consigliere sulla scelta 

fatta per quel pezzo di pista ciclabile. Il contributo per i comuni fino a 5000 abitanti era di 

1 milione di euro. Se avessimo spezzato l’opera in due avremmo preso solo quella parte 

da 190.000 euro che stai citando, quindi la scelta è ricaduta sull’intero tratto, per portare a 

casa l’intero finanziamento perché quel tratto di pista ciclabile poteva essere finanziato 

benissimo con la 845 del 2021. 

Cons.Codello: Io non ho messo in dubbio che quei soldi andavano presi per fare quel 

pezzo di pista ciclabile. Io sono dell’idea che nei cinque anni un po’ di avanzo di 



amministrazione per finire quel pezzo di strada, di pista ciclabile andava trovato. Non ho 

detto che quei soldi presi andavano girati su via Magnadola. 

Cons.Gabbana: Ho spiegato il motivo su quel bando per quella scelta perchè andava preso 

tutto il milione di euro.  

Cons.Codello: Perfetto. Io sto dicendo che in cinque anni magari se c’era la priorità di 

finire quel pezzo di strada, sarebbe stato finito con i soldi che avevamo. 

Sindaco: Penso che abbiamo fatto un pezzo che era quello più ….. e in prospettiva 

sicuramente chi verrà, si troverà anche i soldi per fare il resto che adesso non c’erano. Per 

questo lavoro avendo avuto il finanziamento di 999.000 abbiam fatto bingo.  

Cons.Codello: Nessuno ha messo  in dubbio l’opera. 

Sindaco: Se non ci sono altre osservazioni, mettiamo ai voti il  punto 4 .  

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Considerato che l’attività di realizzazione delle opere pubbliche si svolge sulla base di un 

programma triennale e di suoi aggiornamenti annuali e dell’elenco annuale previsti dall’art 21 

del D.Lgs. 50/2016 e s.m. e i. (codice dei contrati pubblici); 

 

Considerato che il programma triennale consente di identificare e soddisfare i bisogni della 

comunità e viene predisposto dall’Amministrazione in conformità ad obbiettivi assunti come 

prioritari; 

 

Visto che, ai sensi del comma 8, dell’art. 21, del D.Lgs. n. 50/2016 il Ministro delle 

infrastrutture e dei trasporti, di concerto con il Ministro dell’economia e delle finanze, ha 

adottato il decreto n. 14/2018 “Regolamento recante procedure e schemi-tipo per la redazione 

e la pubblicazione del programma triennale dei lavori pubblici, del programma biennale per 

l'acquisizione di forniture e servizi e dei relativi elenchi annuali e aggiornamenti annuali”; 

 

Vista la deliberazione di Giunta Comunale n. 116 del 22.11.2021, esecutiva, con la quale è 

stato adottato lo schema di programmazione triennale delle opere pubbliche anni 2022-2024 e 

l’elenco annuale anno 2022; 

 

Considerato che la programmazione e l’elenco annuale sono predisposti dalle 

Amministrazioni aggiudicatrici devono essere approvati unitamente al bilancio preventivo, di 

cui costituiscono parte integrante, e deve contenere l’indicazione dei mezzi finanziari stanziati 

sullo stato di previsione o sul proprio bilancio, ovvero disponibili in base a contributi o risorse 

dello Stato, delle regioni a statuto ordinario o di altri enti pubblici, ai sensi dell’art. 21, 

comma 3, del D.Lgs. n. 50 del 18.4.2016 e successive modifiche ed integrazioni; 

 

Viste le schede elaborate dall’Ufficio Tecnico Comunale secondo gli schemi previsti dal 

Decreto Ministeriale sopra richiamato; 

 

Dato atto che l’elenco annuale dei lavori, unitamente al bilancio, di cui costituisce parte 

integrante, contiene l’indicazione dei mezzi finanziari stanziati nel bilancio previsionale 2022, 

ovvero disponibili o acquisibili in base a contributi o risorse; 
 

Acquisiti i pareri di regolarità tecnica attestante la regolarità e la correttezza dell’azione 

amministrativa e contabile ai sensi degli artt. 49 e 147 bis del d. lgs. 267/00 ; 



 

Visto l’art. 42 comma 2 lettera b del D. Lgvo 267/2000; 

 

Con votazione espressa in forma palese e dal seguente esito: 

- Presenti 13; 

- Favorevoli 9; 

- Contrari 4 (Davide Codello, Emanuele Crosato, Leila Franzin, Flavio Segato); 

- Astenuti 0; 

 

DELIBERA 

 

1) di approvare, per i motivi espressi in premessa, il programma triennale dei lavori pubblici 

anni 2022-2024 allegato alla presenta come parte integrante e sostanziale; 

 

2) di approvare altresì l’elenco annuale dei lavori per l’anno 2022 allegato alla presenta come 

parte integrante e sostanziale; 

 

3) di precisare che il presente provvedimento costituisce parte integrante del Bilancio di 

Previsione per l’esercizio 2022. 

 

* * * 

La presente deliberazione, con successiva votazione espressa in forma palese e dal seguente 

esito: 

- Presenti 13; 

- Favorevoli 9; 

- Contrari 4 (Davide Codello, Emanuele Crosato, Leila Franzin, Flavio Segato); 

- Astenuti 0; 

viene dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134 comma 4 D.Lgs. 267/2000 
 

  



 

 

 

Parere regolarità tecnica Il Resp. di Servizio 

 GEOM. GIORGIO DIRAL 

 

Favorevole 17-01-2022 

 

 

 
 

  



 

 

 

 

 

Il  Segretario Comunale Il Presidente  

VIVIANI ANTONELLA   FRANZIN LUCIANO  
                                  firmato digitalmente                                                                  firmato digitalmente 

 

 

 

 

 

 

La suestesa delibera, ai sensi dell’art.124, comma 1, D.Lgs 267/2000 viene pubblicata il 24-02-022          

all’Albo Pretorio per quindici giorni consecutivi. 

 

Cessalto, li 24-02-022 
L’Istruttore Amministrativo 

Dott.ssa  FAVERO GIANCARLO 
        firmato digitalmente 
 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

     La presente deliberazione DIVIENE ESECUTIVA  nei termini di cui all’art. 134 del D.lgs. n. 267/2000. 

  

     Cessalto, li  24-02-2022  

L’Istruttore Amministrativo 

Dott.ssa  FAVERO GIANCARLO 
                                                                                                                                                                                  firmato digitalmente 

 

 
 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del D.P.R. 445/2000 e del D.Lgs.82/2005 e rispettive norme collegate, 

il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa.   

 

 


